



## Grâces. Le lancer de couteau est une discipline internationale

Ouest-France

Publié le 04/06/2019 à 00h38



Ce week-end, Jean-Yves Gautier a terminé vainqueur au lancer de couteaux de 3 m. | OUEST-FRANCE

Un tournoi de lancer de couteau était organisé vendredi, samedi et dimanche au terrain de Kernevez à Grâces. L'association du cercle celtique a accueilli une cinquantaine de personnes lors d'un open international.

Le président, Jean-Yves Gautier, explique : « **La date correspondait à d'autres championnats internationaux de lancé de couteaux et de haches. Il y avait des absents mais des participants étrangers se sont quand même déplacés comme des Belges et des Russes** ».

Si ce concours était animé dans la bonne humeur, il était aussi question de compétition. « **C'est un sport, ce n'est pas du spectacle** », confie un participant.

« **Il y a des entraînements une à deux fois par semaine et les plus mordus se perfectionnent chez eux** », affirme le président.

Parmi les vainqueurs de ce week-end, Jean-Yves Gautier, à 70 ans, gagne l'épreuve du lancer à 3 m.